



Christkönigs-Festtag in Wildenwart

Beitrag

Ehe am nächsten Sonntag, 3. Dezember mit dem Ersten Advent ein neues Kirchenjahr beginnt, wird mit dem "Christkönigs-Fest" das alte Jahr beendet. Einen besonders feierlichen Gottesdienst gibt es traditionell mit dem Wildenwarter Kirchenchor in der Pfarrkirche "Christkönig" in Wildenwart. Dabei erinnerte Pfarrer Klaus Hofstetter daran, dass das Fest "Christkönig" im Jahr 1925 installiert worden ist und dass es dazu beigetragen hat, die 1934 auf einem Hügel erbaute Kirche nach Christus, dem wahren König zu benennen. In der Predigt sprach Wildenwarts Gemeindeleiterin Ursula Stacheder entsprechend dem Evangelium das Thema Nächstenliebe an. "In jedem Menschen, dem wir begegnen, begegnen wir Jesus Christus". Ein besonderer Dank galt Pfarrgemeinderatsmitglied Georg Kronast und Mesnerin Rita Stoib für die wieder einmal herrlichen Ausschmückung der Pfarrkirche mitsamt den Seitenaltären. "Wenn ich in diese Kirche blicke, dann sehe ich einen Königssaal – ganz im Sinne des Festtags" – so Pfarrer Klaus Hofstetter bei seinen Dankesworten nach dem Fest-Gottesdienst.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Kirchenpatrozinium in Wildenwart und von der schön geschmückten Kirche "Christkönig"















**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien